

De notre correspondant à Clugnat (23), François JAUMEAU



Copyright 2014 - François Jaumeau

Des filles, rien que des filles sur Yzeure - 23 mars 2014

La ville d'Yzeure vient d'inaugurer une nouvelle édition de son festival « Oh les filles » en proposant une pièce romantique décalée, autour d'une femme qui attend un homme dans l'espoir qu'il la serre dans ses bras. Amour réel ou illusions perdues, rêve ou cauchemar, ce texte du marseillais Serge Valetti jongle avec les mots et les contrepèteries. Une belle prestation scénique comportant parfois quelques longueurs et où quelques spectateurs décrochaient par moments au vu de leurs réactions en sortie de salle. « On ne s'attendait pas à ça, en lisant l'annonce du spectacle » furent également des propos entendus.

Cette inauguration de festival fut réalisé par les adolescents et adultes des ateliers théâtre de la ville, au travers d'une déambulation poétique de poèmes écrits par des femmes, ou ayant pour sujet les femmes.

Un festival qui se poursuit jusqu'au 30 mars au sein d'Yzeurespace et qui reviendra l'an prochain !

Francois Jaumeau